



KEPAHIANG

SELASA, 12 SEPTEMBER 2023

SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Tiga Randis Hilang

KEPAHIANG - Dari 147 kendaraan dinas (Randis) Pemkab Kepahiang yang belum diinventarisir, tiga randis dinyatakan hilang. Rinciannya dua randis roda dua milik Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Kepahiang yang digunakan oleh Puskesmas Kelopak, dan satu randis milik Desa Karang Indah.

Kejaksanaan Negeri (Kejari) Kepahiang, kemarin (11/9) mendaftarkan seluruh Kendaraan Dinas (Randis) roda dua dan roda empat yang sebelumnya tidak dihadirkan saat inventarisir yang dilakukan oleh Kejari Kepahiang dan Bagian Aset Badan Keuangan Daerah (BPKAD)

Kepahiang.

"Ada tiga randis yang dinyatakan hilang, dua punya Dinkes dan satu milik desa," ujar Kasi Intelejen Kejari Kepahiang, Nanda Hardika, kemarin (11/9).

Selain itu ada beberapa kendaraan yang masih menunggak pajak. Untuk randis yang masih menunggak pajak, hari ini (12/9) pemegang kendaraan harus menyerahkan bukti pembayaran pajak ke Kejari.

"Jika besok (hari ini, red) belum juga menyerahkan bukti pembayaran pajak, kita akan menyurati Kepala OPD nya untuk melakukan penarikan randis dari pengguna,"

tuturnya.

Lebih lanjut Dika, untuk randis yang dinyatakan hilang, pihaknya akan menelusuri terlebih dahulu, apakah randis itu benar hilang atau seperti apa. Oleh sebab itu, pihaknya akan memanggil pengguna randis terakhir untuk dimintai keterangan.

"Kalau memang benar hilang, seharusnya pengguna kendaraan wajib mengganti kendaraan yang hilang, sesuai nominal yang disepakati oleh Bagian Aset BKD," ujarnya.

Sementara itu, Dika mengatakan, dari 147 randis, yang baru hadir di Kejari kepahiang kemarin baru sekitar 40 randis. Sisanya diminta untuk

dihadirkan hari ini.

"Karena ini inventarisir terkahir, jadi yang belum hadir kita minta hadir semua besok (hari ini, red)," tutupnya.

Sementara itu, Kepala Puskesmas Kelopak, Tarmizi membantah jika randis di Puskesmasnya hilang. Dirinya mengatakan bahwa dua randis yang belum tahu keberadaannya tersebut masih dipegang oleh pengguna sebelumnya.

"Bukan hilang, tapi masih ditangan pemegang lama. Belum sempat menelusuri. Besok (hari ini, red) akan kita panggil yang bersangkutan," singkatnya. (eng)